

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil analisis data yang telah dipaparkan pada bab sebelumnya maka bisa disimpulkan bahwa.

1. Analisis penjaminan *kafalah* pembiayaan mikro dengan akad *mudharabah* di PT. Penjamin jamkrindo Syariah Banjarmasin tujuannya untuk mendukung kelancaran proyek dari pihak penjamin. Di sini, ada tiga pihak dalam memberikan jaminan pembiayaan mikro yaitu adalah penjamin, Terjamin, dan Pihak yang Dijamin. penjamin disebut *kafil* dan pemberi jaminan disini adalah jamkrindo syariah, sedangkan pihak yang terjamin disebut *makfuul anhu*, terjamin berikut adalah nasabah, dan pihak yang dijamin adalah bank yang disebut *makfuul lahu*.
2. Dalam memberikan penjaminan pembiayaan mikro, wansprestasi atau klaim merupakan kerugian PT. Penjamin jamkrindo Syariah Banjarmasin karena tidak semua yang dijamin akan berjalan lancar sesuai kontrak. PT. Penjamin jamkrindo Syariah Banjarmasin, dalam proses pengajuannya, melaporkan bahwa pemilik proyek telah mengajukan klaim kepada bank, yang menyerahkan tagihan untuk Jamkrindo Syariah. Surat pengaduan dianalisis setelah diproses sesuai dengan standar operasional yang berlaku. Jamkrindo Syariah membayar atau melunasi klaim dan

menyerahkannya kepada bank, yang kemudian melunasinya kepada pemilik proyek.

3. Penjaminan *Kafalah* pembiayaan mikro atau sertifikat *kafalah* diterbitkan oleh PT. Jamkrindo Syariah disahkan melalui berbagai Analisa dan standar operasional yang berlaku. Dalam surat dari direktur IKNB Syariah Otoritas Jasa Keuangan No. S-34/NB.223/2015 Tentang daftar produk baru PT. Penjamin Jamkrindo Syariah telah diberikan ijin untuk mengoperasikan produk pembiayaan mikro.

B. Saran- Saran

Saran-saran yang dapat penulis berikan yang berhubungan dengan penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Sebaiknya PT. Penjamin Jamkrindo Syariah Banjarmasin terus selalu merawat eksistensi hukum Islam serta juga prinsip Syariah dalam hal menjalankan aktivitas usahanya. Lebih khususnya penjaminan pembiayaan mikro sehingga menjadi salah satu perusahaan yang bias dibuat contoh yang baik bagi perusahaan-perusahaan yang lain lebih khusus perusahaan yang berbau Syariah.
2. Untuk penelitian berikutnya penelitian berikut dapat dijadikan referensi atas panduan dalam melaksanakan penelitian mengenai Analisis penjaminan produk-produk yang ada di PT. Penjamin Jamkrindo Syariah Banjarmasin. Juga tidak hanya untuk mengetahui bagaimana Analisis penjaminan saja tetapi juga memberikan solusi yang muncul dari penelitian yang sudah dilaksanakan sebagai hal kontribusi keilmuan